

Du Saintois à Moselle et Madon

THOREY-LYAUTEY

Une cinquantaine de personnes ont assisté à la cérémonie



Le dépôt des gerbes des élus avec la petite Apolline Klein devant le mausolée du maréchal Lyautey.

Comme chaque année l'Association nationale maréchal Lyautey (ANML) a rendu hommage au Lorrain que fut le maréchal Lyautey.

Après l'assemblée générale, une messe en l'honneur de la mémoire du maréchal a rassemblé de nombreuses personnalités et habitants à l'église Saint-Laurent.

Un dépôt de gerbes au pied du mausolée, entouré de plusieurs porte-drapeaux, a rassemblé le député Dominique Potier, la conseillère départementale Barbara Thirion, le président de la communauté de communes du Pays du Saintois (CCPS) Jérôme Klein, le maire Philippe Lepape au côté de Claude Jamati, président de l'ANML, de son équipe et de nombreux membres de la famille et amis.

Dans son discours Claude Jamati, descendant du maréchal, a rappelé les liens d'Hubert Lyautey avec le territoire du Saintois et avec la chambre de commerce et d'industrie Grand Nancy Métropole Meurthe-et-Moselle, qui réunit périodiquement les acteurs économiques dans le cadre d'un « Cercle Lyautey ».

• Un portrait tout en finesse

L'association Orient'Arts, présidée par Malika Dussart, a offert un portrait du maréchal Lyautey réalisé en calligraphie arabe. Cette œuvre remarquable est signée par Mohamed Kachmar, calligraphe d'exception et membre de l'association, dont la maîtrise artistique a su donner vie à ce portrait avec finesse et élégance.

Après un repas franco-marocain convivial préparé par Farid Haoudy, l'écrivain marocain Rachid Elyacouti a évoqué l'amitié ancienne et solide entre la France et le Maroc, devant un auditoire attentif et participatif.

Une centaine de scouts campent à nouveau chaque année dans le parc du château.